

## Vecindades del Centro Histórico continúan funcionando como escondites de grupos criminales

El Ciudadano · 9 de junio de 2025

Así lo dictaminó el titular de la SSP, quien también reveló que la reciente ejecución de un policía en Texmelucan podría relacionarse con una detención en concreto



CIUDAD DE PUEBLA, 09 DE JUNIO DE 2025. **Grupos delictivos** que se dedican a robos y asaltos **dentro de la ciudad de Puebla** continúan **utilizando algunas vecindades del Centro Histórico** como reductos para ocultarse de las autoridades.

📢 #Entérate | La @SSPGobPue logró la detención de personas involucradas en los robos ocurrido durante el fin de semana en @Coppel y el Centro Joyero de Puebla, mientras que se trabaja con la Fiscalía para detener a los responsables del reciente asalto en @SamsClubMexico La... pic.twitter.com/oMcPt8ZeDR

— El Ciudadano MX (@ElCiudadano\_Mx) June 9, 2025

Así lo reconoció el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), **Francisco Sánchez González**, quien este lunes 9 de junio informó que los **responsables** de los recientes **robos a Coppel y el Centro Joyero de Puebla ocupan estos inmuebles para ocultarse**.

«Son bandas diferentes. Muchas de ellas se esconden en inmediaciones del Centro Histórico, ya tenemos identificados algunos lugares y vamos a seguir haciendo trabajos de prevención para evitar este tipo de actos».

Cabe mencionar que en pasadas administraciones, tanto a nivel municipal como estatal de Puebla, las **vecindades del Centro de la capital del estado han sido señaladas como escondites de delincuentes**.



02 Abril 2020.- Policía estatal vigila el inmueble asegurado por la Fiscalía del estado conocido como la maldita vecindad ubicado en la 3 norte. //Mireya Novo/Agencia Enfoque//

Sobre los recientes **atracos ocurridos en esa zona**, el Vicealmirante expuso que en caso del Coppel de la 10 Poniente, los **asaltantes ya fueron detenidos**, mientras que las **motocicletas y celulares que robaron del establecimiento fueron recuperados**.

**TAMBIÉN LEE: Payasos fueron retirados del Centro Histórico Puebla fue por incumplir reglamento: IMACP**

Asimismo, **capturaron a dos mujeres que participaron en el asalto al Centro Joyero de Puebla**, quienes resultaron ser **familiares directas de los otros involucrados** en este este hecho.

Del mismo modo, la **banda delictiva que asaltó el Sam's La Noria** el pasado viernes 6 de junio **no ha sido identificada**; no obstante, **se trabaja con la Fiscalía de Puebla** para dar con el paradero de todos los que participaron en el atraco.

## **Detención de narcomenudistas habría derivado en ejecución de policía en Texmelucan**

En otro tema, el secretario de Seguridad Pública no descartó la posibilidad de que el **asesinato del oficial de San Martín Texmelucan, Osmar Manuel Rossano Cruz**, haya **derivado de una reciente detención realizada en la zona**.

Indicó que de igual forma trabajarán con la Fiscalía para ubicar la posible causa de este hecho, pues reconoció que llama la atención que esto haya ocurrido tras su colaboración en una detención de narcomenudistas.

*FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE*

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>  
💬 <https://t.me/ciudadanomx>  
🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](http://elciudadano.com)